

Schaeffler und Diehl Metall kooperieren

Schaeffler und Diehl Metall werden künftig bei Synchronisationssystemen für Getriebe kooperieren. Als erfolgreicher Entwicklungspartner der internationalen Automobilbranche gehört Diehl Metall bei der Synchronisation von Schaltgetrieben zu den Welt-Markführern. Beide Unternehmen wollen sich bei den Produkten sowie in der Entwicklungs- und Fertigungsexpertise ergänzen.

Die Standorte von Schaeffler und Diehl Metall liegen in vielen Regionen nahe beieinander. So können nun Synchronisationssysteme in Deutschland, Brasilien, China, Indien und Thailand gefertigt und auch Kunden direkt vor Ort bedient werden. Die Partner bieten mit dem Eco- und Short-System zwei maßgeschneiderte Lösungen auf dem Technologiegebiet an. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Schaeffler und Diehl Metall kooperieren bei Synchronisierungssystemen von Getrieben.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Schaeffler/Diehl Metall